

Boletín Núm. 101/17  
Guadalajara, Jalisco, 21 de julio de 2017

## **La Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco**

te invita a la

presentación del libro

### ***Una década de derechos humanos en Jalisco 2007-2017***

el cual contiene un panorama general de los derechos humanos en nuestra entidad en el periodo que comprendió la administración del doctor Felipe de Jesús Álvarez Cibrián.

En las páginas de esta obra quedaron plasmadas algunas de las acciones relevantes que la Comisión realizó a favor de los derechos de los jaliscienses: logros, resoluciones, retos, luces y sombras, que serán un referente obligado para toda aquella persona que tenga interés en conocer el desempeño de esta institución.

La cita es el próximo **lunes 24 de julio**, a las **9:15 horas**, en el **paraninfo Enrique Díaz de León**; de la **Universidad de Guadalajara** (avenida Juárez 976, colonia Americana)

Esperamos contar con tu valiosa presencia.

Atentamente

Livier González Brand  
Directora de Comunicación Social